



NOTA DE PRENSA N° 005-2018

PROCESO DE LICITACIÓN DE HOSPITAL II-1 DE SAN IGNACIO EN SU ETAPA FINAL



La Gerencia Sub Regional Jaén – San Ignacio a través de un comité de selección continúa con el proceso de licitación para conocer a la empresa que tendrá a su cargo la construcción e implementación del Hospital II-1 de San Ignacio, proyecto esperado por muchos años por los hermanos de esta provincia

fronteriza.

El Abog. Max Recalde Salas, Gerente Sub Regional J-SI adelantó, que, hoy martes se hará la presentación de ofertas en su sede institucional, mientras que el miércoles 23 y jueves 24 dos días hábiles para que los postores entreguen la documentación a subsanar el cual está dentro de las normas de ley.

“Estamos llevando este proceso de acuerdo a Ley y cumpliendo los plazos establecidos y esperemos en los próximos días conocer al consorcio que tendrá en sus manos la ejecución de este importantísimo proyecto en salud para la Provincia de San Ignacio”, expresó Recalde Salas.

“Quiero felicitar a los consejeros por San Ignacio, que cumpliendo su rol fiscalizador, están siguiendo de cerca esta licitación dando la transparencia al mismo”, agregó el Gerente Sub Regional. Esta obra tiene presupuesto ascendente a los S/. 74 602,297.94.

Jaén, 22 de mayo del 2018

OFICINA DE RELACIONES GSRJ-SI.